

Ausschussmitglied Heymann:

Wie häufig werden die Stadtpläne aktualisiert und neu aufgehängt?

Antwort der Verwaltung:

Die regelmäßige Aktualisierung der Stadtpläne in Form der kostenlosen Faltpläne wird vom Meckenheimer Verbund e.V. in enger Abstimmung mit der Stadtverwaltung durchgeführt. Dieses Jahr ist eine Aktualisierung der Faltpläne vorgesehen. Hierbei werden die neuen Straßen sowie die geplante Beschilderung zum Neuen Markt und zur Altstadt berücksichtigt. Die in den Schaukästen aushängenden Faltpläne werden in diesem Zusammenhang ausgetauscht.